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Tá esperando 
 o que para ser  
sócio de nosso  
clube-cidade?

Procure por crescimento,  
procure por impactos, procure 
por missões, e busque  

abraçar com coração seus amigos 
mesmo que eles estejam distantes. 
Assim, você terá redefinido  
seus sentidos humanos através  
do amor sem muros e incondicional. 
O momento é seu, para que  
se entenda tudo normal quando  
prestamos a você presidente  
Hildo Magno essa homenagem  
de forma especial na edição de nossa 
revista. Podemos afirmar que  
qualquer prêmio no momento não  
se compara com a relevância de  
estarmos todos trabalhando juntos 
para fazermos ainda maior o amor 
que o Sr. tem por esse clube gigante. 
E, com esse espírito, o editorial dessa 
revista eterniza um registro de sua 
vida, o amor que guarda em seu  
coração pelo Tijuca Tênis Clube  
e alguns depoimentos de felicitações 
pelo seu aniversário
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Os versos escritos por Belchior, 
em 1976, que ficaram ainda 
mais famosos na interpretação 
da saudosa Elis Regina, dão início 

à história que vamos contar. Voltamos 
no tempo para resgatar a trajetória de 
sucesso percorrida pelo nosso presiden-
te Hildo Magno, que completou 79 anos 
no dia 19 de setembro. Um caminho de 
muito trabalho, superação, conquistas e 

realizações que passam pelo campo da 
Educação, das Artes, da Cultura e da vida. 
E qual a melhor forma de homenagear o 
nosso presidente, senão apresentando sua 
dedicação e empenho em tudo o que faz? 
Nessa narrativa, em que nosso protago-
nista ‘é o cara’, vamos relembrar fatos e 
ocasiões muito especiais, dar luz às suas 
paixões e celebrar o presente que é ter 
Hildo por perto. Vamos nessa? 

Hildo Magno
Tijucano, alvinegro  
    e apaixonado

“Não quero lhe falar meu grande amor
Das coisas que aprendi nos discos
Quero lhe contar como eu vivi
E tudo que aconteceu comigo    

(Antônio Belchior)

Espec ial
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Certamente, essa retidão  
e esse olhar carinhoso para  
o próximo são lições de família, 
inspiração que tem origem  
na própria infância, no tempo  
de Hildo menino

Um coração  
gigante

Quem o conhece, sabe do que es-
tamos falando. Desfrutar de mo-
mentos em sua companhia é uma 
oportunidade: atento, com uma 

escuta acolhedora, está sempre disposto a 
ajudar e fazer boas trocas com quem passa 
pelo caminho. Filho de militar, a criação 
dele e dos irmãos foi bastante rígida, mas 
democrática, exigente na medida certa.

Ainda na infância, o estudante Hildo 
já dava indícios de sua maestria com os 
estudos. “Meu pai foi comandar o batalhão 
em Teresina, no Piauí, e eu fui junto. Perdi 
6 meses de aula aqui no Rio de Janeiro, 
mas me recuperei rápido. Eu era um bom 
aluno. Recebi até um prêmio da Caixa 
Econômica do Royal Club, com o diplo-

ma de melhor aluno da Escola Olímpia 
do Couto e uma caderneta de poupança 
de 150 cruzeiros. Meu pai ficou muito 
orgulhoso de mim, porque fiquei 6 meses 
sem estudar no Piauí, acompanhando ele 
na sua escalada no 25º batalhão de caça-
dores, e fui destacado. Eu fazia as provas 
rápido, os exercícios que os professores 
passavam também, e ainda passava para 
os outros. Eu tinha essa qualidade”, co-
mentou nosso presidente. 

A família morava na rua São Francisco 
Xavier, num salão grande, que era um 
quarto. Ali, dormiam o pai, a mãe e os 
cinco irmãos: Hildo, Marilu, Marisa, Sueli 
e Roseli. “Por isso que eu sou Mangueira, 
morei muito tempo em frente ao morro da 

Mangueira”, destaca. Depois, mudaram para 
o Riachuelo, para uma casa de 3 quartos, 
com melhores condições, quando o pai foi 
para a reserva como Coronel Magno. Porém, 
em fevereiro de 1957, após o falecimento 
do pai, a família muda novamente. Desta 
vez, para um apartamento em frente ao 
Tijuca, na rua Silveira Guimarães.

 “Depois, fui pro Colégio Militar, em 
1957, como órfão de militar, já que eu tinha 
passado para o colégio de Belo Horizonte, 
mas como meu pai faleceu, eu pude ficar 
aqui. Fiquei até 1962. Recebi tudo de lá, 
desde o par de meias até o livro didático. 
Uniforme, tênis, sapato e até a refeição: 
a gente tinha direito a almoçar no rancho 
da instituição”, observa Magno. 

Família

Espec ial



REVISTA         TIJUCA TÊNIS CLUBE – 10 REVISTA         TIJUCA TÊNIS CLUBE –11

Com a chegada da juventude, Hil-
do fez vestibular para Direito, na 
Universidade Federal Fluminense, 
garantindo a aprovação por con-

ta do ensino do Colégio Militar, que era 
muito bom. “Na faculdade, eu era aluno 
assíduo, apesar de não muito entrosado 
com a turma. Eu ia de barcaça com meu 
amigo Giovan Ribeiro. Ele embarcava o 
carro e nós íamos, porque naquela época 
ainda não tinha a ponte Rio-Niterói. Me 
formei em 1965, me inscrevi na Ordem 
dos Advogados do Brasil sob o número 
16.638. Hoje já sou benemérito de lá”, 
relembra. 

Com a formatura, foi trabalhar num 
escritório da cidade do Rio de Janeiro 
chamado Core - Conselho Regional dos 
Representantes Comerciais, levado pelo 
doutor Carlos Renault. “Aliás, o doutor 
Plínio, que era o diretor presidente do 
Core, me deu o cargo de fiscal. Na rea-
lidade, trabalhei como interno e fui me 
destacando. Acabei como chefe de pesso-
al. Mas aí, o grupo da Renault precisava 
de um responsável pelo escritório e o 
Dr. Renault me indicou. Dali, eu fiquei 

A advocacia
E o amor pela 
Educação

Espec ial

no ramo de tecidos durante anos. Fui 
gerente da filial do Rio e da Companhia 
Industrial Pernambucana, no Recife, em 
São Lourenço da Mata, e fui gerente de 
vendas da companhia Agro-Fabril de Del-
miro Gouveia, em Alagoas”, acrescenta. 

Para além do Direito, Hildo também 
tinha muito interesse pela Educação. Deu 
aulas aulas na Faculdade Souza Marques, 
à noite, para a cadeira de Direito e Legis-
lação. E, depois, foi para o Colégio Pedro 
II. Naquela época, havia o curso profis-
sionalizante, e os alunos eram obrigados 
a fazer o segundo grau. “Então fui ser 
professor do profissionalizante e resolvi 
seguir a carreira de professor. Fiz diversos 
cursos lá, sobre tecnologia educacional, 
didática do ensino superior, para poder 
me adequar ao colégio. Uma coisa que 
sempre conto, curiosa, é que um dia me 
pegaram pra dar aula para a quinta série, 
com crianças de 10 anos. Eu  nunca tinha 
dado aula pra criança na minha vida. Então 
eu não sabia o que fazer! Eu chegava no 
início da aula e dava 5 minutos pra eles 
contarem as novidades. Era um tumulto, 
todos queriam falar. Criei uma bandinha 
também na turma. Era com o pessoal 
que tinha tirado menos de 7 na primeira 
prova e eles tinham que ficar lá na frente 
pra aprender mais, prestar mais atenção 
nas aulas. E assim eu consegui levar essa 
turma para a matéria de Educação Moral 
e Cívica”. 
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De acordo com Hildo, o casamento 
chegou cedo demais, aos 21 anos. 
“Tive dois filhos: a Simone, jornalista 
e escritora da melhor qualidade! 

que alegrou minha vida com a chegada 
de sua filha Valentina minha neta. Tem 
noção do que faz, do que fala e do que 
vê, é uma criatura completa! Tem um 
raciocínio rápido, extraordinário, que 

eu amo de paixão! E teve o Sandro, que 
nos deixou aos 17 anos. E levou parte da 
minha vida”, relembra.

Na época do matrimônio, nosso pre-
sidente trabalhava em um banco, onde 
ficou por cerca de um ano. “Lá, não deu 
muito certo. Então, procurei outros ca-
minhos e fui parar na Souza Marques, 
levado pelo meu sogro Arquias de Mene-
zes. Professor Arquias era um dos ídolos 
da minha vida, que num piscar de olhos 
resolvia um problema, que você julgava 
insolúvel, ele achava uma solução. E eu 
procurei ser assim a minha vida toda, ele 
era um águia nas soluções que ele fazia. 

Era um pai pra mim, uma pessoa muito 
boa, coração do tamanho de um bonde, 
que não deixava ninguém sem resposta. 
Porque não também é resposta. Então não 
se deixa ninguém sem resposta. Comecei 
em 1973 na Souza Marques e fiquei até 
2003”, observa. 

No âmbito das relações, outra figura 
marcante pede passagem na trajetória 
de Hildo Magno: Zé Domingos. Nas pala-
vras de Magno, era um verdadeiro irmão. 

“Porque foi escolhido por mim e eu por 
ele. Ele era de maio e eu de setembro de 
1943, da mesma idade. A gente andava 
sempre juntos, chamavam de Cosme e 
Damião. Foi uma perda irreparável pra 
mim quando ele partiu dessa para ou-
tra, senti muito. Eu perco muita energia 
quando alguém faz a passagem, mas não 
deixo perceber não. Porque, às vezes, a 
gente tem que ter força para dar força 
aos outros”, comenta.

União
E continuidade

“Um bem precioso ao qual cha-
mamos de família, tanto aquela 
de origem quanto a que constru-
ímos. Laços que sempre foram 
prioridade para Hildo Magno.”

Espec ial
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todas as previsões e foi campeão carioca, 
diante do Fluminense, ele estava no estádio 
e, em 1989, quando conquistou o título 
de novo, após um jejum de 21 anos, Hildo 
também se fez presente. “Nesses jogos 
decisivos, eu ia. Quando mais jovem, eu ia 
sempre assistir jogos na geral do Maracanã. 
Botafogo é minha paixão, vi Garrincha e 
Pelé jogar. Vi o Botafogo campeão com 
gols de Dodô e Zé Roberto”.

Mas, engana-se quem pensa que esse 
amor veio apenas da figura paterna, da 
relação pai e filho. Essa torcida também 
passa por uma ilustre gloriosa. “Minha mãe 
herdou a loucura do meu pai, tinha até 
o quarto decorado. Ele comprava toalha 

do botafogo, fazia aniversário de criança 
para mim com tema do Botafogo, tudo 
era do Botafogo. Colcha, toalha de banho, 
vestido do Botafogo. Ela comprava ingres-
so e ficava nos corredores do Maracanã 
porque ficava nervosa e não conseguia 
assistir. Em uma ocasião, recebeu a visita 
do Gonçalves, quarto zagueiro na época, 
que jogava com Wilson Goiano, Gotardo, e 
André Silva. Teve um dia que a TV Globo 
viu minha mãe aplaudindo a saída do ves-
tiário do Caio Martins, em Niterói, e fez 
uma reportagem de um dia inteiro com 
ela. Veio pra casa e ficou aqui. Era uma 
decisão de taça guanabara, nós fomos pro 
jogo e ela foi junto”, lembra. 

(Lamartine Babo)

Um coração que, além de Tijucano, é 
alvinegro. “Meu time é o Botafogo, 
sou vidrado pelo Botafogo, sou 
sócio proprietário. E isso veio pelo 

meu pai, que era fanático pelo Botafogo 
também. Ele me levava nos jogos em Ge-
neral Severiano e chegou a me dar uma 
camisa do Botafogo para tirar a foto da 
carteirinha de sócio. Largo tudo pra ver 
o Botafogo jogar. Mas no esporte amador, 
sou Tijuca acima de tudo”, vibra Hildo.

Em 1957, quando o Botafogo contrariou 

O Glorioso
“E hás de ser nosso imenso prazer
Tradições aos milhões tens também
Tu és o glorioso
Não pode perder
Perder pra ninguém”

E o orgulho de ser 
botafoguense

O futebol

Espec ial
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Como um apaixonado pela música, 
Hildo Magno era assíduo dos prin-
cipais eventos de música popular 
brasileira. “Eu ia para o maracanã-

zinho sempre assistir os festivais. Era 
uma paixão. Tava lá, em 1966, quando a 
canção ‘Saveiros’ ganhou. E depois assisti 
aquela música Love is All, com Malcolm 
Roberts, que também ganhou o festival, 
em 1969. No festival, os novos artistas 
eram revelados, geralmente vindos das 
universidades. A mídia não considerava, 
porque naquela época só tinha o pessoal 
do morro, só se falava de samba no Brasil. 
Aí, começaram a forçar a barra, e apareceu 

um João Gilberto da vida que mudou a 
harmonia do Lá menor, juntando os de-
dos todos. Ele mudou a batida do violão 
para fazer a Bossa Nova. Por isso que tem 
esse nome, porque era uma nova batida 
inventada pelo João Gilberto”.

Quem acompanha de perto a rotina do 
nosso presidente tijucano, sabe que ele 

também compõe maravilhas em formato 
de versos, recheados de afeto e sensibili-
dade. “Eu estou com vontade de escrever 
um livro para colocar as letras que eu 
fiz e contar a história de cada uma das 
minhas composições. Já combinei com a 
Simone e ela vai me ajudar nesse projeto. 
Eu prefiro MPB, Chico Buarque é meu 
ídolo! Ele escreve peça, filme, livro, já li 
todos. O cara conseguiu colocar ‘parale-
lepípedo’ numa música, ele é um gênio. 
A cantora seria Elis Regina, ninguém vai 
chegar aos pés dela. Ela brincava com a 
música. As interpretações de ‘Atrás da 
porta’ e ‘Como os nossos pais’ são duas 
que eu acho que ninguém vai conseguir 
fazer igual, bem como não vai aparecer 
outro Pelé ou Garrincha”, afirma.

Mais que uma 
paixão

Música

A vida imita  
a arte

Novelas

“Meu caro amigo, me perdoe, por favor
Se eu não lhe faço uma visita
Mas como agora apareceu um portador
Mando notícias nessa fita”
                                                 Chico Buarque de Holanda

Como muitos brasileiros, nosso presidente 
também mantém um hábito muito especial: 
a paixão pelas novelas. Acompanhar a trama, 
que geralmente retrata situações do nosso dia a 
dia, com enredos e personagens que nos levam 
à reflexão, romances, polêmicas, entre outros 
aspectos, são alguns dos motivos que levam 
Hildo a acompanhar a teledramaturgia. 

“Tem muitas novelas que são boas e contam 
histórias interessantes. A segunda versão de 
Pantanal, que encerrou agora, é uma delas. Posso 
dizer que foi a que mais me prendeu, com atores 
novos excelentes, como a Maria Marruá e o Zé 
Leôncio”, comenta.

E como a vida imita a arte, se fosse possível 
produzir uma versão pessoal de “Vale a pena ver 
de novo” da vida, Hildo é categórico: “Eu faria 
tudo como eu fiz, acho que o caminho era esse. 
Tanto é que o sucesso da administração foi esse, 
aqui no TTC, por exemplo. A gente fez e faz do 
nosso jeito. Claro que eu ouço todas as pessoas, 
não fecho um evento sem ouvir e conversar com 
os presidentes dos departamentos. Afinal, Tijuca 
é um clube laico.”, destaca. 

Espec ial
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Desde a década de 1950, a história 
de Hildo Magno já se aproximava do 
nosso Gigante da Conde de Bonfim. 
A casa da família em frente ao clu-

be, a experiência como ‘sócio piloto’, que 
pulava os muros do Vermelho e Branco, 
até a chegada oficial ao TTC, em 1973. 

“Eu cheguei no clube em 1973, para jogar 
tênis de manhã, pois estava de férias. Aí, 
acabaram os dias de descanso e o profes-
sor não tinha mais horários disponíveis. 
Então, acabei desistindo e fui procurar os 
cervejeiros. Eu gostava de tomar cerveja. 
Mas eu queria, também, entrar num time 
de clube. Foi aí que apareceu o Dente de 

Leite, através do Paulinho que era meu 
vizinho. Ele disse que tinha uma vaga pro 
meu filho Sandro, na posição de goleiro. 
Então, conseguiu colocar o garoto de go-
leiro do Botafogo, e ele foi o melhor do 
campeonato”, relembra. 

No ano seguinte, Hildo já começava a 
participar como técnico, também chamado 
de patrono. Segundo ele, foi através do 
Dente de Leite que entrou oficialmente 
no Tijuca. Nessa trajetória, foi diretor do 
infantil, depois do infanto-juvenil. Até a 
entrada de Paulo Maciel. 

“Nós fomos companheiros de pelada e de 
torneios no TTC. E ele foi muito simpático 

comigo. Em 1987, quando perdi meu filho, 
eu estava muito apavorado com tudo que 
estava acontecendo, e foi o Paulo Maciel 
que me pegou pelo braço e me levou pra 
casa. Aí eu disse pra ele que só voltava 
pro Tijuca quando ele fosse candidato a 

presidente. No fim daquele ano, ele me 
disse que seria, e foi quando eu voltei a 
frequentar a dente de leite. Voltei como 
patrono do campeonato, fui o nome da 
competição. O Maciel homenageou meu 
filho, colocou uma placa com o nome dele 
no campo em que eles jogavam. Modéstia 
a parte, meu filho jogava muito, era o 
melhor do Tijuca naquela época”, recorda. 

Naquele tempo, o quadro de arbitragem 
era formado pelos pais dos atletas. E, se-
gundo Hildo, isso era feito de propósito, 
para ter respeito. Além disso, a ideia de 
colocar as mulheres nos times também foi 
dele. “Era sempre um desejo de muitas 
meninas jogar no Tijuca. Aí, começamos 
a mesclar a participação junto com os 
meninos”, complementa.

E um amor chamado TTC
Dente de Leite

Espec ial
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Após a passagem pelo Dente de 
Leite, Hildo entrou no Conselho 
Deliberativo do TTC, onde ficou 
por uma gestão e foi reeleito. Já 

em 1992, entrou como VP do Social, na 
gestão Paulo Maciel. A partir daí, diver-
sas ações começam a ser realizadas em 
benefício da família tijucana. Entre elas, a 
chegada do Papai Noel, com distribuição 
de brinquedos, lanches e animação. Um 
evento marcante dentro do calendário 
Tijucano. Outra atividade que é tradição 
do calendário é a Festa Junina, uma das 
melhores do Rio de Janeiro, que ocorre 
desde 1991. É um sucesso até hoje, com 
atrações musicais, danças de quadrilha 
com grupos que vêm de fora, de outros 
estados.

“A Festa de Reveillon, idealizada pelo 
Paulo Maciel, também teve início comigo. 
Ele disse: ‘se vira’. E eu copiei a ideia do 
Rincão Gaúcho. Durante a pandemia não 
foi realizada, mas agora vamos voltar a 
fazer com os Anjos na Noite, que faz esse 
tipo de trabalho e vamos ver o que dá. É 
sempre sucesso”, comenta.

Entre os artistas que se apresenta-

ram no Salão Nobre e Ginásio do clube, 
durante a passagem de Hildo no Social, 
estão:
Roberto Carlos, Elza Soares,  
Erasmo Carlos, Luiz Ayrão, Fábio Jr, 
João Nogueira, Fafá de Belém, Elza 
Soares, Jamelão, The Fevers, Roupa 
Nova, Goldem Boy, Flávio Venturini, 
14 Bis, Elymar Santos, Cauby Peixoto, 
Emílio Santiago, Joanna, Beth Carvalho, 
Dóris Monteiro, Ellen de Lima, Helena 
de Lima, Luccho Gatica, Trio Nagô, 
Evaldo Golveia, Trio Irakitan, Rosemary, 
Wanderléia, MPB4, Quarteto em Cy, 
Raça Negra, Só Pra Contrariar, Dercy 
Gonçalves, Grupo Molejo, Ana  
Carolina, Agepê, Os Morenos, Fábio Jr., 
Lulu Santos e Paulinho da Viola
 também passaram no Tijuca Tênis Clube. 

Outra iniciativa que tem todo o carinho 
da comunidade tijucana é a ‘Banda do 
TTC’, que começou como bloco da sau-
na. Ia todo mundo de toalha para a rua 
dançar. Tradicional, com mais de 1000 
pessoas, ele sempre sai no sábado antes 
do carnaval. “Todo mundo espera esse 
evento. Já fui até homenageado em samba 

Aproximação à gestão  
e governança

Ascensão
Espec ial
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Eleito como presidente para o triê-
nio 2019-2021, Hildo chega à sua 
primeira gestão em um cenário 
financeiro muito delicado. Alinha-

do ao tripé modernidade, economia e 
renovação, o presidente e sua equipe não 
mediram esforços para reorganizar a casa 
e superar os desafios. 

“A gente tinha uma preocupação com 
a relação entre TTC e os órgãos da pre-
feitura, e a realização de eventos. Conse-
guimos estabelecer o contato com eles e 
uma relativa amizade com as autoridades 
responsáveis. Eu fiz uma mudança no 
social, mudei o tipo de artista que ia lá e 
comecei a levar a Jovem Guarda. Antes, 
só levavam a Velha Guarda. Abrimos es-
paço para gente nova na MPB, que não 
tinha espaço em clube, só fazia show em 

teatros. MPB4, Flavio Venturini, Oswaldo 
Montenegro, entre outros, foram alguns 
desses nomes”, comenta.

Em relação à estrutura, várias adequa-
ções estão sendo feitas, como o filtro da 
piscina que foi trocado com verba do CBC, 
com o reconhecimento de que que era 
importante para o alto rendimento. O 
piso do ginásio também foi substituído e  
um placar novo foi colocado. A intenção, 
lá, é fazer uma reforma mais ampla, mas 
que ainda requer tempo e investimento.

“Conseguimos reduzir em 30 mil reais 
a conta de luz do Tijuca. Fizemos o leilão 
da sucata do clube. O Caia ficou respon-
sável por oferecer títulos à comunidade 
externa. Eles conseguem divulgar nas 
redes sociais e angariar novos associados. 
A gente está conseguindo vender mais do 

que está saindo. As portarias do clube 
estão digitais. A tecnologia também está 
na portaria do teatro, pois a entrada por 
ali era mais facilitada. Implementamos a 
fiscalização da lei de proteção a dados. 
Não podemos dar nenhum tipo de in-
formação sobre os sócios, em hipótese 
alguma”, pontua.

Equipes de alta performance
Manter o apoio às equipes de alto rendi-

mento foi outro desafio a ser contornado 
na primeira gestão de Hildo Magno. “Nós 
temos apoio do CBC - o Comitê Brasilei-
ro de Clubes: eles pagam o salário dos 
técnicos das equipes em formação, mas 
não pagam os encargos. Isso fica com a 
gente. Eles fazem os torneios que temos 
que participar, pagam a viagem mas não 
a alimentação. Abaixo de 14 anos, não 
há suporte financeiro. O clube banca ou 
passa-se a tarefa para os pais. Então, a 
gente trabalha também para competir 
em várias classes de esportes, como o 
Nado Sincronizado, em que ocupamos o 
terceiro lugar no Brasil”, complementa.  

Entre as ações que incentivam os gru-
pos de alto rendimento, o TTC mantém 
a política do esporte, com a condição de 
sócio-atleta. Antigamente, a maioria dos 
atletas era filho de sócios. “Hoje, a gente 
também busca os atletas lá fora, dando 
condições e suporte para eles, para po-
der formar um time competitivo. Novos 
talentos são patrocinados pelo clube, 
oriundos de comunidades tijucanas, em 
vulnerabilidade social. Temos excelentes 
jogadores!”, observa.

Presidente Hildo Magno
1º Mandato

de acordo com Hildo Magno, a pandemia 
foi a maior dificuldade enfrentada na 

primeira etapa à frente da presidência. 
“nós tivemos o clube fechado durante 
cinco meses. Eu não dormia a noite, preo-
cupado em como eu ia manter as finanças 
do clube em dia. Criamos um comitê de 
crise, com cinco vice-presidentes. A gente 
se reunia diariamente no clube, embora 
não estivesse funcionando direito, para 
enfrentar a situação. E conseguimos 
equacionar o problema, dando vinte 
por cento de desconto em toda a taxa 
de manutenção de titular e dependente, 
durante cinco meses. Conseguimos, junto 
ao inSS, alinhar um prazo para envio das 
guias de recolhimento, e conseguimos 
sair do sufoco”, lembra. 

https://tijucatenis.com.br/revista.html

Covid-19
Um desafio superado

Você vai encontrar nas revistas acima algumas das 
ações adotadas pelo clube para atendimento ao sócio 

no período da pandemia. Acesse o link abaixo.

Espec ial

Mário Lúcio
(Vice geral)  
e Hildo Magno  
presidente
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Para o presidente tijucano, o segundo 
mandato está sendo menos com-
plicado que o outro, com a flexi-
bilização das restrições causadas 

pela pandemia. “Estamos colocando as 
coisas nos seus devidos lugares, já fizemos 
isso nos esportes, com uniforme novo; 
adaptamos o clube às normas de saúde, 
temos carregadores de celular espalhados 
pelo clube, para facilitar a vida do sócio. 
Também mexemos na estrutura das con-
cessionárias de comida do TTC, que estão 
muito melhores. Agora, temos música ao 
vivo, muita gente à noite. O clube está 
vivendo hoje um novo tour gastronômi-
co, investindo em modernidade, na área 
de restaurantes e setores de lanche pro 
clube, com comidas saudáveis”, celebra.  

Escudo vermelho, contas no azul
Sobre a questão financeira, as notícias 

também são excelentes. “Entramos no azul 
no mês de junho! Já fizemos um balancete, 
apresentamos no Conselho Administrati-
vo, com um resultado no azul. Estamos 
trabalhando com um superávit e não um 
déficit. Isso nos impulsiona e nos motiva 
a seguir em frente, além de refletir nas 
ações do clube. Há dois anos não fazíamos 
a festa junina. Então, retomamos agora 
no mês de junho e foi um sucesso. Todo 
mundo estava esperando por isso. Vamos 
fazer o reveillon e a chegada do papai 
noel”, comemora.

“O clube é minha paixão, de manhã 
“à noite, eu estou sempre por aqui. Para 
muita gente, é uma segunda casa. Para 
mim, é meu primeiro lar”, finaliza.

Uma reeleição de continuidade
2º Mandato

A gestão está recheada de novidades, de 
crescimento e inclusão. A ampliação 

da presença feminina, nesse mandato, 
também é motivo de reconhecimento. 
“nós temos a vice geral, Leila Lúcia, que 
foi convidada para aumentar o número 
de mulheres no clube. A presidente do 
Conselho Benemérito é uma mulher, Re-

gina. A vice do Conselho Administrativo 
é a Ângela, a diretora do dASA é uma 
mulher, a Luzia. Além disso, temos muitas 
diretoras na nossa administração. O Tijuca 
vai ser, em breve, o primeiro clube a ter 
uma presidente mulher. Eu acredito muito 
na administração da mulher”, vibra Hildo.

Representação feminina na governança tijucana

Espec ial

Leila Fampa   
(Vice geral)  
e Hildo Magno  
presidente

Presidente Hildo Magno e foto com toda sua equipe ao lado de sua Vice Geral Leila Fampa

Leila Fampa                                           Regina                                                    Ângela                                                Luzia
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Um momento de grande alegria do presidente Hildo Magno 
com a surpresa feita pelos seus vices e amigos, pela ocasião  

de comemoração de seus 79 anos, sendo 40 de dedicação ao 
Tijuca Tênis Clube. E não seria de outra maneira senão cerca-
do de pessoas que o amam e reconhecem seu trabalho para 
manter o equilíbrio entre todos de sua equipe e manter de pé 
um clube gigante. Todo trabalho do social para homenagear 
nosso presidente não teria outra resposta senão a presença de 
todos para parabéns, e uma surpresa para se somar a tudo que 
ele mais gosta que é cantar! Para isso, a grande surpresa ficou 
por conta do cantor Marcos, que nos deu uma canja no final.

“Parabéns, presidente!”

O presidente com irmãs e filha

Paulo Maciel (Ex-presidente), com presidente Hildo Magno e filha

 Presidente Hildo, com Alcir Sampaio ( vice do Dep. Cultural), 
Leila Fampa (vice geral e o vereador Márcio Ribeiro

 Presidente Hildo Magno e sua neta 
do coração Maria Eduarda

 Presidente Hildo Magno , recebendo o carinho de Marcos Vivan 
a esquerda e o Vice Social Marcos Freitas a direita Uma dupla especial relembrando antigas canções

Nossa Vice geral Leila Fampa em momento de 
mimo presenteado ao presidente Hildo Magno 

Espec ial
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Tijuca Tênis Clube

Tá esperando 
 o que para ser  
sócio de nosso  
clube-cidade?

na continuidade das comemorações pelo aniversário de nosso presidente 
Hildo Magno, o social não poderia deixar de prestar uma homenagem 

também no salão do segundo andar, onde todas as sextas temos o encontro 
dos que gostam de uma boa música e  um momento descontraído para dançar.

Happy Night especial
Vice geral Leila Fampa e presidente Hildo Magno

Momento descontraído de Hildo   
Magno e sua filha Simone

O presidente com irmãs e filha

Espec ial
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Leila Fampa Cavalcanti
Vice-presidente geral 

“Hildo, quero desejar que esta nova idade 
seja a mais bonita, a que tenha mais feli-
cidade, saúde, amor, sucesso e boas con-
quistas. Que haja muitos beijos e abraços! 
E é inevitável pensar em todos os anos que 
convivemos no Tijuca! Por isso, que você 
possa sempre ter a mais pura certeza do 
quanto é amado.
Parabéns, amigo querido!
Antônio Ribeiro
Vice-presidente de Esportes Terrestres 

Parabéns, meu presidente! É difícil al-
guém ter uma unanimidade, ainda mais 
num clube tão heterogêneo como o nosso. 
Mas o senhor é uma unanimidade, uma 
pessoa querida por todos. Uma pessoa 
que orgulha a todos, inspira os mais no-
vos. Então, o que eu posso falar a não ser 
parabéns, muitos anos de vida, muita paz, 
muita paciência, muita tranquilidade para 
continuar nessa presidência, continuar a 
trazer tanto carinho para os seus amigos, 
trazer tantas palavras certas nas horas 
certas. Eu me sinto orgulhoso por fazer 
parte desse grupo que o senhor escolheu, 
a minha responsabilidade é tão grande 

quanto a de todos, porque o senhor é um 
espelho para nós. Fazer parte desse grupo 
é uma responsabilidade muito grande, e 
eu me esforço todos os dias para tentar 
chegar no patamar onde o senhor está. 
Mais uma vez, meu muito obrigado e meus 
parabéns por mais um aniversário.

Luiz Carlos Gomes
Vice-presidente de Secretaria e Comunicações

“Parabéns! Saiba que o tempo é o nosso 
melhor amigo e fazer aniversário é um 
privilégio! Felicidades e muita saúde!”

Márcio Cordeiro
Vice-presidente de Marketing e Divulgação

Feliz aniversário meu  presidente e amigo 
querido!
Parabéns por ter um coração tão grande!
Um Coração Cidade!
Igual ao Clube que você administra, o 
Clube Cidade. 
Nosso departamento tem se esforçado 
para integrar nosso Clube através da di-
vulgação do que acontece no dia a dia. 
Criamos plataformas de mídia que hoje nos 
permitem estar presentes e mais próximos 
dos associados, além de toda a sociedade 
tijucana e carioca.

Novas  parcerias, investimentos em equipa-
mentos de publicidade e grandes marcas, 
estão fazendo e farão o nosso clube cada 
vez mais diferenciado.

Alcir Sampaio 
Vice-presidente cultural

“Para falar sobre o nosso amigo Hildo, 
é muito difícil. Nós somos amigos há 40 
anos. Foi ele quem me colocou na políti-
ca do clube. Comecei no Dente de Leite 
quando ele era o Diretor-geral. O  Hildo é 
uma pessoa de um coração muito grande. 
Dificilmente, ele diz não. Parabéns, meu 
grande amigo, pelo seu aniversário. Muita 
saúde, paz e felicidade. Que Deus continue 
lhe abençoando e protegendo. Abraços!” 

Cícero Tupiara Lima
Vice-presidente de administração

“O Hildo sempre diz que ele é o cara. 
Inclusive, na camisa da banda que nós 
fizemos homenagem, eu coloquei muitas 
frases, tem muitas frases dele. Mas ele 
sempre diz uma: ‘Esse cara sou eu’! En-
tão esse cara é ele, é o Hildo Magno. É a 
frase que mais cai bem! E é ele mesmo! 
Parabéns, presidente!

de portas e braços abertos.  
Resumidamente, podemos afirmar  
que essa frase descreve muito bem  
a gestão Hildo Magno. Mais do que  

um presidente, temos um líder atento, 
sempre disposto a ouvir e acolher ideias,  

sugestões e projetos para ampliar  
a qualidade de vida dentro do TTC.  

Um trabalho voltado para a inovação,  
que veste a camisa vermelha e branca  

e vai em busca, diariamente, de um  
ambiente organizado, produtivo  

e satisfatório.
Mas, para que isso seja possível, nosso 

presidente conta com o trabalho  
e o apoio de uma equipe igualmente  

qualificada e engajada, disposta de  
forma permanente a buscar as melhores  
soluções e elevar, cada vez mais, o nome 

do nosso Gigante da Conde de Bonfim:  
os nossos vices-presidentes. dentro  
dos respectivos setores, nossos vPs  

desempenham um papel fundamental 
para superar os desafios e criar novas  
possibilidades. E são eles que, nessas  

páginas, também reconhecem  
e parabenizam nosso presidente  

Hildo Magno.  

Parabéns, 
presidente

Hildo Magno
Leila Fampa Cavalcanti Antônio Ribeiro Luiz Carlos Gomes Alcir SampaioMárcio Cordeiro Cícero Tupiara Lima

Espec ial
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Gilberto Carneiro da Silveira
Vice-presidente de Finanças

“Meu presidente Hildo, mais uma primave-
ra, que alegria na minha vida passar todo 
esse tempo juntos. Passaremos muito mais! 
Essa tua alma boa, esse teu coração alegre, 
poeta, amigo! Sou muito feliz e agradeço 
a Deus por conviver contigo! Estaremos 
juntos sempre. Um grande abraço e um 
muito, muito feliz aniversário! Esse dia 
especial, em que Deus colocou essa figura 
maravilhosa do mundo. Parabéns, meu 
presidente!”

Mário Lúcio Bastos
Vice-presidente de Patrimônio

“Falar do Hildo é muito fácil e é um prazer. 
É voltar um pouquinho na história, não só 
dentro do Tijuca, como profissional, mas 
a gente tá falando do cara que abriu as 
portas para eu fazer meu primeiro even-
to, em 2007. Se hoje eu tenho uma das 
maiores empresas de shows no Rio de 
Janeiro, o Hildo tem uma parcela muito 
grande de contribuição na minha carreira 
profissional, porque ele abriu as portas 
do clube para fazer o primeiro show, no 
Tijuca. Ele brigou muito por mim, conven-

ceu todo mundo, comprou meu barulho 
e, com certeza, foi um verdadeiro men-
tor para mim nessa época. Depois tive o 
prazer de continuar convivendo com ele 
aqui no Tijuca. Fui vice-presidente geral 
dele no triênio 2019-2021, tive a grande 
honra. Fui o vice-presidente geral mais 
novo do clube, graças ao Hildo que me 
proporcionou isso. Então falar dele, numa 
data tão bonita para ele, é um prazer, eu 
queria desejar os parabéns para o nos-
so presidente, que Deus abençoe a sua 
vida, que você continue com a gente por 
muitos e muitos anos, abrilhantando não 
só o Tijuca, mas a minha vida pessoal e 
profissional também. Que a gente curta 
muitos aniversários juntos. Grande beijo!”

Sérgio Luiz Evangelista
Vice-presidente de Interesses Internos

“Meu irmão Hildo, é assim que nós nos 
tratamos, porque é assim que nós nos 
tratamos, amigo é o irmão que o coração 
elege. E eu desejo a você ainda muitos anos 
de vida, nós vamos estar juntos, estamos 
na mesma faixa etária. Vamos viver mui-
to ainda, para dar boas risadas e cantar 
bastante. Um beijo no teu coração. Fica 
com Deus!”

Marcos Freitas
Vice-presidente Social 

“Você é daquelas poucas pessoas que, 
na vida, apenas alguns têm a sorte de 
encontrar – uma pessoa muito especial. 
Por isso, é com muita alegria que eu lhe 
digo: feliz aniversário! Esta é uma data 
que merece grande celebração, pois, hoje, 
assinala-se uma das grandes dádivas de 
Deus ao mundo: você. É uma bênção que 
faça parte da minha vida, poder contar 
com você! Assim como você poderá sem-
pre contar comigo, para o que der e vier. 
Tenha dias maravilhosos, preenchidos 
de momentos lindos e muita alegria, e 
uma vida iluminada por muito amor e 
toda a felicidade do mundo. Parabéns e 
que complete muitos, muitos mais anos!”

Edson Luis Araujo
Vice-presidente Ed. Leonardo Pereira

“Parabéns ao amigo e presidente Hildo 
Magno! Muita saúde e paz pela passagem 
de mais um aniversário. Que essa data se 
repita por muitos anos, para que conti-
nue sendo essa pessoa amiga,fraterna e 
solidária com todos. Salve dia dezenove 
de setembro!”

Ricardo Gustafson 
Vice-presidente de Tênis

“Quero parabenizar o presidente Hildo, 
famoso tio Hildo, por mais um ano de 
muito amor e dedicação ao Tijuca. E que 
tenhamos ainda muitos e muitos anos de 
convívio.. A imagem dele se confunde 
com o Tijuca. Quero também gradecer 
a oportunidade dada por ele a mim na 
diretoria do clube, e espero ter feito por 
merecer todo esse apoio. Beijos e muitos 
anos de vida.”

Roberto Borel
Vice-presidente de Esportes Aquáticos

“O Presidente Hildo Magno é uma pessoa 
sem igual, nunca havia conhecido nada 
parecido. De verdade, é muito bom estar 
ao seu lado. Costumo falar para ele que 
gostaria de tê-lo conhecido quando éra-
mos mais novos, pois, estaríamos mais 
próximos, há mais tempo. Parabéns, meu 
presidente.”

Parabéns, 
presidente

Hildo Magno
Gilberto C. da Silveira Ricardo GustafsonMarcos Freitas Edson Luis AraujoSérgio Luiz EvangelístaMário Lúcio Bastos Roberto Borel

Espec ial
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Claudinha e Evanice
Secretárias do gabinete

“Falar do nosso querido presidente HIl-
do, caramba, é fácil. Coração enorme. 
Atencioso, bondoso, super prestativo, 
driblando as dificuldades do dia a dia. 
Adora compor e cantar. Teimoso. Um 

ser humano único. Nós, do gabinete da 
presidência, temos gratidão pelo nosso 
trabalho, pela confiança no nosso trabalho. 
Desejamos neste dia tão especial um feliz 
aniversário e um dia repleto de alegrias. 
Como você mesmo diz: um beijo no seu 
coração. feliz aniversário. Parabéns!”

Claudinha Evanice

Padre Sérgio
Pároco da Igreja Sagrados 
Corações

“Magno, fazer ou celebrar 
uma parte importante da 
nossa vida, nós sempre deve-
mos agradecer a Deus. Quer 
aniversário, quer casamento, 
quer nascimento de um filho, 
quer a celebração do clube, 
de uma data festiva, tudo 
isso nós devemos agradecer a 
Deus. E eu quero agradecer 
pelo dom da tua vida, pela 
capacidade de fazer boas 
relações de amizade dentro 
do clube e fora do clube e pela grandeza 
do dom da tua fé. Que o Senhor possa 
te fortalecer, te iluminar e sustentar 

para que sua vida possa 
ser esse dom a construir 
o bem, o bem para todas 
as pessoas, independentes 
de credo e raça. É isso que 
Deus espera, que tratemos 
a todos com amor e com 
carinho. E que este teu 
amor e teu carinho possa 
te prolongar através da 
vida de cada um dos teus 
amigos e teus familiares, 
teus companheiros, de 
todo aquele povo que você 
convive no dia a dia. Que 
o Deus de amor, o Deus 

da vida, o Deus da nossa história possa 
te renovar, te abençoar e te dar muita 
saúde e paz.” 

Parabéns, 
presidente

Hildo Magno

Espec ial



REVISTA         TIJUCA TÊNIS CLUBE – 37REVISTA         TIJUCA TÊNIS CLUBE – 36

Novidades
TIJUCA TÊNIS CLUBE

O Caia de cara nova e uma linda porta de entrada

Fisioterapia do TTC ganha novo espaço de trabalho

O Tijuca Tênis Clube também respira arte

O Centro de Atendimento integra-
do ao Associado (Caia) está com 

novidades. É o que nos conta Márcia 
de Oliveira Francisco, da coordenação 
de atendimento e vendas. “O asso-
ciado passou a ter um pouco mais 
de privacidade aqui no atendimento, 
em função das obras de melhorias 
no espaço. Com relação às figuras 
apresentadas e forma de esporte, as 
crianças se sentiram inspiradas a fazer 
esportes, interagindo com os pais”. 

Além disso, a parte de venda de títulos 
também teve uma atenção particular 
para o sócio que quer negociar. no 
sistema de boletos, a quantidade de 
impressão diminuiu significativamente, 
pois o público dá prioridade ao acesso 
por meio do portal do sócio, pagando 
por ali mesmo, ou no aplicativo de 
pagamento do banco. “E isso trouxe 
uma mobilidade bem maior para o 
sócio né, uma fidelização melhor’’, 
conclui Márcia. Avante, TTC! 

O espaço para reabilitação esportiva do 
Tijuca passa a contar com um novo es-

paço, mais amplo e moderno. Segundo o 
fisioterapeuta Marcelo, a mudança vai pos-
sibilitar um melhor atendimento aos atletas 
tijucanos. “nós saímos da antiga sala, e agora 

Melhorias no Caia

temos um espaço maior, que ainda está em 
construção. vai ser feita uma pequena obra 
de pintura e recolocação dos materiais, para 
que a gente consiga ampliar o trabalho da 
fisioterapia, acoplado aos equipamentos no-
vos que já chegaram. O nosso objetivo aqui 
é fazer um centro de referência, um centro 
avançado. Estamos alinhando ainda a sigla 
mas, por hora, provavelmente o nome seja 
Centro Avançado de Reabilitação do Tijuca 
Tênis Clube. Estamos estudando sobre isso, 
para colocar o melhor para os atletas do Tijuca. 
Quero agradecer ao Messias, ao Tunico, que 
encabeçaram esse projeto e deram todo o 
suporte para a fisioterapia evoluir e avançar 
cada vez mais”, comentou Marcelo.

As atividades artísticas e culturais do Clu-
be-Cidade seguem a todo o vapor. nos 

meses de setembro, outubro e novembro, a 
Galeria de Arte do TTC receberá exposições 
de alunos do atelier, sob orientação dos pro-
fessores Marlon Silli e Sérgio Barbosa. Angela 
Romanelli será a primeira artista a expor suas 
obras, compostas por pinturas em acrílica e 
colagem, entre os dias 14 e 30 de setembro. 
na sequência, será a vez de Cristina Freitas, 
apresentando Aquarelas, e Margarida Brum, 
com pinturas em acrílica, no período de 07 a 
18 de outubro. Para fechar o calendário de 
exposições, os alunos do atelier apresentarão 
técnicas diversas, de 10 a 21 de novembro. A 
cada etapa, cerca de 20 quadros serão ex-
postos. A Galeria de Arte fica no segundo 
andar do Ed. Sede, com acesso pela escada 
do hall e pelo elevador. não deixe de visitar. 
O Atelier de desenho e Pintura está aberto a 
alunos de todas as idades. Mais informações 
podem ser obtidas pelo telefone 3294-9410.
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Filé de tilapia
2 pessoas
Acompanhamentos: 
Molho de  
Camarão, arroz 
branco e suflê  
de batata.

Churrascos no espeto, salchição 
e Mais cervejas geladíssimas
Uma opção para um final de tarde 
com os amigos e família

Nhoque da sorte – Todo dia 29 do mês
Bolonhesa ou quatro queijos

Filé de frango – 1 pessoa 
Acompanhamentos: Banana, tomate  
e cebola empanados, acompanhando de  
batata palha, tiras de cebola, presunto  
e ervilha e tiras de bacon grelhado.

Salmão  
ao molho de  
maracujá  
1 pessoa
Acompanhamentos: 
Arroz negro e  
aspargos frescos

Novas opções de pratos no

Gabel’s, aqui tem cerveja gelada e boa comida

Restaurante Dú Bonfim

No dia 12 de setembro deste ano, tive-
mos o início do projeto “TTC - SAÚdE 

CORPORATivA”.
Um projeto pioneiro dentre os Clubes! 

Um desafio que fora acolhido com unani-
midade pela atual gestão em benefício dos 
que também fazem nosso Clube acontecer, 
nossos funcionários.

O projeto, que conta com vários setores do 
Clube integrados, visa melhorar a qualidade 
de vida dos funcionários, estimulando hábitos 
mais saudáveis e, sendo um deles, por meio 
da prática de exercícios regulares de forma 
orientada e em pequenos intervalos do dia.

dentre as atividades oferecidas inicialmente, 
estão as de ALOnGAMEnTO e MOBiLidAdE 
(Profa. Giovanna Korovaeff), fortalecimen-
to geral na MUSCULAçãO (Profs. Antônio 
José e Rodrigo Moura) e aulas divertidas de 
dança com vários ritmos (Prof. Peddrinho).

Para participar do projeto, o funcionário 
passa por uma avaliação pré-participação 
para entendermos as necessidades e obje-
tivos de cada um.

Para mais informações, é só entrar em 
contato com o RH do Clube.

Agora aqui tem! Ginástica Laboral

Novidades
TIJUCA TÊNIS CLUBE
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Espaço Green é a nova opção gastronômica do TTC

Sabor e saúde reunidos em receitas irresistíveis. 
Essa é a ideia do Espaço Green, novo quiosque 

da tour gastronômica do nosso Clube-Cidade. de 
acordo com André, que é o responsável pelo em-
preendimento, a proposta é exatamente uma outra 
opção para os sócios, visando o bem-estar, uma 
forma de alimentação com valor nutricional. “A 
gente tem como sugestão que um lanche rápido 
pode ser nutritivo. A proposta é muito imediata, 
lanches rápidos mesmo, sanduíche natural, sa-
lada, a ideia é visar a pessoa que quer se tratar., 
comentou André. 

Segundo ele, a ideia é fazer propostos pré-treino, 
pós-treino, sucos com suplementos alimentares, 
vitamínicos, proteicos, e elaborar combos em cima 
disso, fazendo um lanche funcional, com função e 
conteúdo nutritivo. 

E a parte de sanduíche natural, você vai montar 
o que você quer, combinado nos itens pastas, sa-
ladas e frios. daí vai um leque enorme de possibi-
lidades, que dá pra fazer o natural ficar gostoso”, 
complementou. 

As aulas de hidroginástica do TTC 
estão com nova opção de horá-

rio, no período da noite, para quem 
não consegue frequentar a atividade 
durante o dia. A nova turma funciona 
às terças e quintas-feiras, às 18h30. 
no início de setembro, a professora 
recebeu um bolo surpresa de seus 
alunos, por ocasião de seu aniversário. 
Foi, sem dúvidas, um momento de 
muita celebração e alegria entre os 
participantes!  

A quadra de areia do Ti-
juca foi o palco do 1º 

Torneio interno de Beach 
Tennis do  TTC. Cerca de 
25 participantes estiveram 
reunidos, compartilhando 
diversão, experiências e 
movimentação intensa. A 
modalidade vem agregan-
do cada vez mais adeptos 
dentro do cenário esporti-
vo brasileiro! É uma ótima 
opção para quem busca 
condicionamento físico e 
cuidados com a saúde. A 
escolinha de beach tennis 
do TTC está com inscrições 
abertas. Mais informações 
podem ser obtidas pelo te-
lefone 3294-9300.

TTC realiza 10º Torneio Interno de Beach Tennis

Tijuca tem nova turma de
hidroginástica no horário noturno
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O campeonato de futebol do TTC - cate-
goria Sênior 2022 entra na sua reta final, 

depois do encerramento da segunda fase. 
Os quatro times classificados para dispu-
tar as semifinais são: Arsenal, Manchester 
United, Everton e Liverpool. Os confrontos 
estão marcados para os dias 24/09 e 8/10, 

Tem natação tijucana em destaque no 
Brasil! O trio feminino composto pelas 

atletas Manuela Astori, Manuela Truppel e 
isabela Chaia, e o head coach tijucano Marcelo 
Almeida foram convocados para a Seleção 
Carioca, que vai disputar o Troféu internacio-
nal Chico Piscina, na cidade de Mococa - SP, 
entre os dias 10 e 13 de outubro.

O torneio é considerado o mais importan-
te nas categorias infantil e Juvenil, e reúne 
todos os estados brasileiros e mais quatro 
países da América do Sul. no infantil, nos-
sa dupla de Manu’s disputam as seguintes 
provas: Manuela Astori -  200 e 400 Livre e 
200 medley; Manuela Truppel - 100 costas, 
200 medley e 400 livre.

Tijucanos no pódio do vôlei de praia

Futebol Sênior promete fortes emoções

para as últimas rodadas

Polo aquático fez bonito no estadual

Troféu Internacional Chico Piscina
terá tijucanos na seleção carioca

nas águas do Rio a fora o Tijuca segue encantando, as equipes masculina e feminina 
Sub-14 fizeram bonito no estadual do polo aquático, nossas garotas disputaram 

a final contra as anfitriãs da casa, a equipe do Flamengo e, triunfaram por duas vi-
tórias a uma, tendo os placares de 09 x 00 e 08 x 03 favoráveis e um revés de 06 x 
05, trazendo o Ouro pra casa.

Os rapazes garantiram o bronze, fazendo a dobradinha tijucana e mostrando a 
força alvirrubro. 

As partidas foram disputadas no Clube de Regatas do Flamengo, dia 11 de setembro.

no vôlei de quadra, o Tijuca é diferencia-
do! Mas, e no vôlei de praia? Também 

somos! nossa dupla conquistou o bronze 
no CBi Sub-21 de vôlei de praia. Os atletas 
Thiago Locks e Bruno Alexandre (itapema/
Apri) representaram o Tijuca Tênis Clube no 
campeonato, sob o comando do técnico 
Anderson Medeiros. O CBi teve como sede 
o Praia Clube, Uberlândia (MG), entre os 
dias 2 e 4 de setembro.

Já no Juvenil, nossa embaixatriz CBC isa-
bela Chaia entra na disputa do 50, 100 e 200 
livre. Já nosso head coach Marcelo Almeida 
também comanda a delegação carioca, como 
técnico chefe da equipe. Sucesso e boa sorte 
aos nossos representantes!

nos horários de 19h e 20h, respectivamente. 
Os vencedores desses jogos farão a grande 
finalíssima de 2022. Os confrontos são bas-
tante equilibrados e os jogos prometem ser 
bem disputados. vamos ter emoção até o 
final. Venha torcer pelo seu time e conhecer 
o grande campeão desta temporada.
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Alinhado com as novas tendências 
do cenário cultural, o Tijuca Tênis 

Clube inaugurou a primeira turma de 
K-pop, no início do mês de setembro. 
K-pop é a abreviação de Korean pop, 
ou seja, a música popular da Coreia 
do Sul, que mistura diversos gêneros. 
As aulas acontecem às sextas-feiras, 
das 17h30 às 19h. É mais um estilo de 
dança sendo oferecido pelo clube.

Nosso presidente Hildo Magno, conce-
deu um almoço de confraternização 

para comemorar a participação da equipe 
do nado artístico no mundial.

As atletas Gabriela Thedim, Sara Mari-

A 3ª etapa do circuito Hajime foi um su-
cesso para o judô tijucano, que garantiu 

nove medalhas e, de quebra, o 3º lugar no 
ranking geral do circuito. destaque para as 
campanhas dos nossos atletas Oliver Hsia e 
Heitor que, juntos, trouxeram 3 medalhas 
de ouro para casa. 

Oliver Hsia ganhou medalha na categoria 
Sub-18 -60kg e dangai roxa-marrom -60kg; 
já Heitor ganhou pela categoria infantil. A 
etapa aconteceu na Arena da Juventude em 
deodoro (RJ), nos dias 06 e 07 de agosto.

Troféu Brasil de Judô

Os atletas tijucanos Rafael Tavares e 
Paulo Ramos estiveram presentes no 

Troféu Brasil de Judô - CBi, realizado no 
Minas Tênis Clube (MG), nos dias 15 e 16 
de agosto. infelizmente, não garantiram 
medalhas, mas desempenharam um ótimo 
trabalho. Mostrando seriedade, provaram 
que são duros na queda.

Troféu Rio de Janeiro

Já no âmbito estadual de judô, no Troféu 
Rio de Janeiro, nossos judocas tijuca-

nos não deixaram a desejar. dessa vez, 
Paulo Ramos, na categoria Sênior -73kg, 
e Manuela Fonseca, na categoria +78kg, 
respectivamente, conquistaram medalhas 
de ouro e bronze, mostrando o poder al-
virrubro no torneio. O evento foi sediado 
no Centro Esportivo Miécimo da Silva, em 
Campo Grande (RJ), nos dias 03 e 04 de 
setembro.

nho e isabelly Lourenço junto à comissão 
formada por nathalia Esteves (Treinado-
ra), Rodrigo Leandro (Preparador Físico) 
e Gustavo Risso (Fisioterapeuta) foram 
agraciados com o a homenagem.

Confratenização

K-pop é o novo estilo de danca oferecido no TTC

Jidô, orgulho pelas conquistas e medalhas
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O Grupo Capoeira Brasil - Mestre Aritana 
promoveu o Festival infantil ‘Ao Som do 

Berimbau 2022’. O evento, realizado no Salão 
nobre do TTC, foi muito especial e envolveu 

O esporte mais elegante, e que também concede 
o nome ao clube, segue conquistando ótimos 

resultados. no Torneio interclubes de Tênis, realizado 
no Tijuca Tênis Clube, a disputa entre a equipe Tijucana 
e a equipe do Flamengo foi espetacular! Os anfitriões 
deram um show, terminando com o placar favorável 
de 10 a 5. O torneio teve partidas de simples e duplas. 
Avante, Gigante!

O basquete tijucano tem rendido bons 
frutos. neste ano, o desempenho do 

grupo no CBI Sub-19 não foi diferente: a equipe 
alvirrubra garantiu o 4º lugar, em um cam-
peonato com fortes times como Flamengo, 

Novidades
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Festival de Capoeira Infantil no Salão Nobre do TTC

TTC fatura o Torneio Interclubes

Basquete do TTC faz
excelente campanha no CBI sub-19

dezenas de crianças e famílias, no dia 14 de 
setembro, sob a supervisão do Mestre Pau-
linho Sabiá. O TTC conta com turmas infantil 
e adulto. venha fazer parte dessa história!

Pinheiros, Paulistano, entre outros. nossos 
garotos mostraram qualidade e raça, em uma 
das maiores vitrines do basquete nacional. 
O campeonato ocorreu entre os dias 12 e 18 
de Setembro, no próprio Tijuca Tênis Clube.
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Entrevista Roberto Borel dos SantosOrgulho de ser do TTC

Roberto Borel dos Santos, ou 
simplesmente Borel, é o nosso 
vice-presidente de Esportes Aquá-
ticos. Veio para o Tijuca Tênis 

Clube aos 8 anos de idade, com sua avó, 
Jandayra, e seu avô, Hélio. Ambos foram 
os responsáveis por matricular e custear 
sua prática na natação, modalidade em 
que passou pela touca vermelha, amarela, 
azul, aperfeiçoamento (onde fazia-se uma 
preparação para as equipes) e, finalmente, 
Petiz, grupo em que nadou por aproxi-
madamente um ano. Aos 12 anos, parou 
com a natação e foi para o judô, com o 
professor Fabio Martins, conquistando 
alguns títulos do Campeonato Carioca 
para o Tijuca Tênis Clube.   

Aos 16 anos, Borel precisou parar com o 
esporte e, devido a algumas dificuldades, 

despediu-se do Clube por algum tempo, 
regressando somente aos 28 anos de idade 
para criar seu filho – Lucas Borel – aqui 
no TTC, onde julga ser o melhor lugar do 
mundo para se criar um ser humano do 
bem e com bons valores.

RTTC: Como foi estabelecida a sua 
relação com a gestão do clube?

VP Roberto Borel - “Há cerca de 12 anos, 
fui convidado pelo então Presidente Paulo 
Germano Maciel a fazer parte da diretoria, 
tendo como missão e desafio reestruturar 
o Polo Aquático. Nos anos em que estive 
à frente deste setor, o Tijuca figurou nos 
lugares mais altos dos pódios brasileiros, 
e isso me deu a projeção e o respeito dos 
meus pares para uma missão ainda maior. 
Foi então que veio o convite do Presidente 

Hildo Magno, quando fui nomeado para a 
Vice-Presidência de Esportes Aquáticos, 
lugar que ocupo hoje com muita honra e 
gratidão”, complementa Borel. De acor-
do com ele, é nítida a  importância que 
o esporte pode ter na vida das pessoas, 
principalmente daquelas mais humildes, 
que muitas vezes conseguem, através 
da prática, um meio para ir adiante nas 
batalhas da vida. 

RTTC: O TTC figura entre  
os melhores clubes brasileiros,  
especialmente, quando o assunto  
é Alto Rendimento. Como você  
percebe a atuação das equipes  
para os cenários de competição?

VP Roberto Borel - Hoje, o TTC é uma 
máquina de fazer atletas, não só na água, 
mas em todos os esportes: natação, natação 
adaptada, polo aquático, nado artístico, 
vôlei, basquete, judô, capoeira, futebol, 
jiu-jitsu, boxe, sinuca, xadrez, musculação, 
muay thai, tênis, ginástica olímpica e, 
agora, também no beach tennis – todos 
conduzidos, brilhantemente, por seus 
vices-presidentes e diretores. Isso tudo 
acontece por um incentivo muito grande 
do Presidente Hildo ao esporte. Ele tem 
uma sensibilidade muito grande quan-
do se trata de falar e cuidar dos nossos 
atletas. Isso acontece, também, devido 
aos projetos da Administração Pública, 
que encontram no Tijuca Tênis Clube um 
lugar seguro para colocar seus recursos 
e incentivar o esporte. 

O Departamento Aquático conquistou 
inúmeros títulos nos campeonatos estaduais 

e nacionais. Na natação, conquistamos 
algumas medalhas de ouro, prata e bronze 
em diversas categorias, sendo em nível 
estadual e Brasil. Já no pólo, acabamos 
de ser campeões estaduais - categoria 
feminina. E o nado artístico brilhou em 
terceiro lugar geral no Brasil. Além disso, 
a natação adaptada não pára de nos dar 
orgulho, todos os dias. O incentivo de 
órgãos como a CBC foi e é fundamen-
tal para essas conquistas. Na verdade, 
a CBC é responsável diretamente pela 
viabilização das competições nacionais 
e pelo desenvolvimento das modalidades 
de alto rendimento.

RTTC: A preparação dos  
atletas mais jovens também  
é fundamental para o clube?

VP Roberto Borel - “A base sempre foi 
e sempre será a nossa prioridade. Nossas 
escolinhas estão todas lotadas e com filas 
de espera. Há muito tempo, não víamos 
esse cenário aqui no nosso Clube. Tenho 
um enorme orgulho de poder ter ajudado 
a formar essa realidade, e isso não é um 
vitória só minha ou de uma pessoa isolada. 
É  fruto do trabalho de uma equipe muito 
dedicada e competente, que fala com os 
funcionários diariamente em busca de um 
serviço melhor para o associado. É claro 

‘Tenho um enorme  
orgulho de poder ter  

ajudado a formar essa  
realidade, e isso não é  

uma vitória só minha ou  
de uma pessoa isolada.  
É  fruto do trabalho de  

uma equipe muito  
dedicada e competente.’

O Gigante da Conde de Bonfim 
transformando pelo esporte

A atual gestão do  
Clube trabalha para  
tornar o Tijuca um  
ugar melhor a cada  
dia que passa.
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O esporte me deu tudo!
Aprendi a ficar de  
cabeça erguida, mesmo 
na derrota.

Orgulho de ser do TTC

que a perfeição não existe e sabemos 
que podemos sempre melhorar. É para 
isso que nos empenhamos muito para 
sermos dignos da honra que é fazer parte 
da história do Clube e retribuir ao TTC 
tudo o que ele nos deu durante toda a 
nossa vida. Neste verão, vamos intensificar 
ainda mais o trabalho que já começou no 
ano passado, dando prioridade ao lazer 
e fazendo com que o Parque Aquático 
seja melhor ainda que outrora. Vamos 
trazer atrações que prometem deixar os 
associados adultos muito contentes, e 
uma programação super nova, envolvendo 
esportes e lazer, que vão agitar o Clube e 
a criançada”, complementa.

RTTC: Aqui no TTC, a formação 
integral do atleta é prioridade? 

VP Roberto Borel - Todo e qualquer tipo de 
esporte é importante para o desenvolvimento 
de um indivíduo.  Trata-se de formarmos 
seres humanos melhores! O esporte é apenas 
a ferramenta para isso acontecer. O poder 
do esporte está em convencer a pessoa de 
que ela é capaz. Muitas vezes, nós, como 
pais, somos incapazes de mostrar aos nossos 
filhos que, se ele for dedicado, os obstáculos 
serão mais fáceis de serem transpostos. Já 
o esporte mostra isso a eles todos os dias. 

Não adianta: sem treinar, a bola não entra; 
sem treinar, você não ganha a competição. 
O nome disso é meritocracia, e é a base de 
tudo. E, principalmente, aprendi a respeitar 
os meus professores e os mais velhos e sábios. 
Tenho muita sorte de viver, diariamente, em 
um Clube que, para onde eu olho alguém 
está praticando algum esporte.

RTTC: Como você avalia a atual  
gestão do TTC? 

VP Roberto Borel - Quando ele toma 
decisões, sempre pensa em quem irá afe-
tar e, muitas vezes, quando percebe algo 
que não está bem, retorna até achar uma 
solução para que ninguém saia triste. Claro 
que, como todos nós, tem seus defeitos. 
Mas, de boa, acho que suas qualidades são 
infinitamente superiores aos seus defeitos. 
Gosto muito do Hildo e sou muito grato a 
ele por permitir que eu fique à frente do 
Departamento Aquático. Aqui, junto com 
meus diretores: Antônio Miranda, Carlos 
kantz e Jaqueline (sem esquecer daqueles 
que nos ajudaram outrora: Tuninho e 
Bernardinho) somos independentes de 
verdade. A autonomia que o Presidente 
nos dá para trabalhar é sem igual. É claro 
que somos cobrados e, às vezes, temos 
que seguir as diretrizes do Presidente. 
Mas, ele faz questão de aceitar e chan-
celar nossas decisões. A atual gestão do 
Clube trabalha para tornar o Tijuca um 
lugar melhor a cada dia que passa e, o 
mais importante, respeita todos aqueles 
gestores que vieram antes de nós, pois, 
sabemos o quanto difícil é administrar esse 
gigante que é o TIJUCA TÊNIS CLUBE.
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Programação de Outubro

Cultura
Venha se divertir em nosso Clube Cidade!

Teatro Henriqueta Brieba

Consulte toda programação do teatro nos links abaixo

Rua Conde de Bonfim, 451 – Tijuca

www.culturatijucatenis.com.br
instagram.com/culturatijucatenis
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Cultural+ Literatura Cinema
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Social

Programação de Outubro

Happy Night
Todas as sextas tem

12 de Outubro, dia  
das crianças!

Preparamos uma programação  
especial para seu filho se divertir  

E não se esqueça

Das 20 às 24h – 2º andar

Consulte toda programação do Socil no link abaixo
https://tijucatenis.com.br/

Em seu primeiro livro de poesia, Luiz 
Antonio Simas se afirma de uma vez 
por todas como um dos melhores e 

mais versáteis contadores de história em 
atividade no país. Aqui estão reunidas 
diversas histórias e curiosidades sobre 
a vida popular contadas em versos. “So-
netos de birosca & poemas de terreiro” 
(Ed. José Olympio), além de revelar a rara 
habilidade de Simas para versar, ensina 
com muito jogo de cintura os pormenores 
que fazem da vida popular e suburbana 
uma experiência única de prazeres, trans-
cendências e iluminações.

dono de uma sabedoria singular sobre 
as culturas que formam a identidade do 

povo brasileiro e muitíssimo atento às 
diversidades das macumbas e do catoli-
cismo, ele compõe sonetos e poemas em 
verso livre que levam seu espírito curioso 
e zombeteiro a investigar os limites do 
lirismo, do humor e da fé. Amante dos 
bares, biroscas e botecos, seguidor dos 
preceitos e respeitador dos mistérios, 
habitué da mesinha do jogo do bicho e das 
tardes de futebol no Maracanã, sua sabe-
doria é regada em boas doses de cachaça 
e chopes bem tirados, acompanhados 
das mais saborosas iguarias servidas nas 
bandejas dos melhores garçons. A química 
é perfeita e, nela, tudo cabe.

Luiz Antonio Simas  
explora poesia  
homenageando biroscas
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